



静岡新聞で学ぼう

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年8月3日朝刊

大自在

東京五輪は日程の折り返しを過ぎたが、中継のテレビの前から動けない日が続いている。極限まで自分を追い込み「この日」に備えてきた選手たち。力と技のぶつかり合いに目が離せないでいる▼心を揺さぶられるのは競技者の肉体表現にとどまらない。彼ら、彼女たちが発する言葉にも魅了される。頂点で新たな景色を手に入れた者だけでなく、敗者からも、今大会も幾多の名言が生まれている▼「ここで涙を流してしまうと、今の状態に満足していることになる」。体操男子個人総合で金メダルに輝き、新「王者」となった19歳の橋本大輝選手は言った。チャンピオンは涙を流さず、常に前だけを見ているもの」と▼理想像に描くチャンピオンとは、過去3大会で七つのメダルを獲得した無敵の「キング」内村航平選手のことだろう。橋本選手がその背中を追い掛けてきたレジェンドは、今大会唯一出場の種目別・鉄棒でまさかの落ト。「報われない努力もあると思った。でも、人生においてこういうことも大切なだろうなとすごく思いましたとこかみしめた▼「幸せでした。完全燃焼です」。有終の美を飾るはずだった大会を「記録なし」で終えた重量挙げ女子49kg級の三宅宏実選手。「重いものはしばらく持たないと思う」の言葉にも、やり切った気持ちがある▼力を尽くす人に対し、そう見えない人の言葉の何と軽いか。「宣言」とは本来、決意を込め、意思を明確に表明することのほず。先週末に発せられた「全力」「覚悟」は宙に浮き、「緊急事態」が一層重みを失った。

2021.8.3

①筆者は何に魅了されると書いていますか。

(**競技者(彼ら、彼女たち)が発する言葉**)

②記事中に紹介されている東京五輪の選手たちの言葉に線を引きましょう。

11行目～13行目「ここで涙を～満足していることになる」／15行目～15行目「チャンピオンは～前だけを見ているもの」
 22行目～24行目「報われない努力も～すごく思いました」／24行目～25行目「幸せ～完全燃焼です」
 27行目～28行目「重いものは～持たないと思う」に線を引く。

③「重みのある言葉」について、記事を参考にあなたの考えを60字以内で書きましょう。(句読点を含みます)。

(例)「重みのある言葉」には、全力で立ち向かう生き方がにじみ出ている。だからこそ、価値があり、人に感動を与えるのではないか。(59字)

(例)「重みのある言葉」は人生そのものだと思う。それは単なる言葉ではなく、一人一人の異なる生きざまの表現だと感じる。(55字) など

年 組 名前